

**DEM WOHNEN RAUM GEBEN**  
**Sammlung der Diakonie am 4. Februar 2024**

Die Diakonie Württemberg macht in ihrer Frühjahrssammlung auf die Wohnungsnot aufmerksam. In einer passenden Wohnung zu leben, ist ein menschliches Grundbedürfnis.

Oftmals steht die vom Vermieter festgesetzte Kautionszahlung der Anmietung einer Wohnung im Weg. Oder es ist eine Pfändung angedroht, weil die Miete nicht bezahlt werden konnte, weil zum Beispiel sonst das Einkommen für die Medikamente des Kindes nicht gereicht hätte. Beratungsstellen können mit Geldern aus einem Spenden-Fonds aushelfen.

Die Wohnungsnotfallhilfe bietet Wohnraum und auch Arbeit. Mit Spendengeldern finanziert sie zum Beispiel die Neugestaltung eines Aufenthaltsraums oder einen Erfrierungsschutz.

Am 4. Februar wird in den Gottesdiensten der evangelischen Kirchengemeinden auch dafür gesammelt, auf der Webseite der Diakonie Württemberg sind auch Online-Spenden möglich ([www.diakonie-wuerttemberg.de/spenden](http://www.diakonie-wuerttemberg.de/spenden)).